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10 月記者懇談会 

 

令和６年 10 月 24 日（木） 

 午前 11 時 00 分 203 会議室  

 

 

 

 

 

 

 

町長月間予定（総務課） 

○月間行事予定の説明 

 

 

 

町の主なトピックス（担当課ＰＲ分） 

○2024 みのわ町民文化祭について （文化スポーツ課 公民館） 

 

○信州みのわ魅力発信 BASE in Sunshine City の報告について 

（企画振興課 みのわの魅力発信室 広報・交流推進係） 

 

 

町長コメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者：みのわ新聞、長野日報、伊那ケーブルテレビ、信濃毎日新聞 

事務局：唐澤、鈴木、境澤 
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１．2024 みのわ町民文化祭について （文化スポーツ課 公民館） 

○概要 

別紙資料にて説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料 
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２．信州みのわ魅力発信 BASE in Sunshine City の報告について 

（企画振興課 みのわの魅力発信室 広報・交流推進係） 

○概要 

別紙資料にて説明 

 

○町長より 

 豊島区と姉妹友好都市を結んでいることもあり、池袋で一番人通りの多いサンシャインシティ

の運営会社の皆さんのご協力もいただいて実施した。だんだん認知されてきている。引き続き実

施をしていきたい。 

 

資料 
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○町長コメント 

〇工業団地について 

7 月の段階で地権者、耕作者の皆様の同意が得られないので、中止をさせていただきたいという

旨の通知を関係者に差し上げたところ、何とか実現に向けてという地域からの要望書が出てまい

りました。それを受けて、再度お話し合いをさせていただいて、結論的には、地権者、耕作者の

同意が得られないということになりましたので、一旦大変残念ではありますが、中止をする結論

にさせていただいた。再度立ち止まって次の候補地を考えていきたい。 

〇もみじ湖紅葉まつりについて 

土曜日からもみじ湖紅葉まつりが始まります。今年度も規制をかけながらオーバーツーリズム対

策を十分捉えながらやっていきたい。旅行予約サイトのじゃらんがおすすめ紅葉スポットランキ

ング 2024 を発表し、全国第 1 位になっています。5 年連続ということであり、一万本の紅葉が

あれだけ集約されていて、綺麗な紅葉を赤、黄色それぞれ醸し出す場所はないと思っていますの

で、大変ありがたい評価だと思っています。そういったことを追い風にしながら、しかし地域住

民の生活を保持していくということも大事なので、折り合いをつけながら今年も実施をしたい。 

〇まちなかタクシーの一年間の利用実績について 

別紙資料にて説明 

 

 

 

資料 
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今後の公共交通をどう考えるかについては、もう少し利用実態を把握しながら考えていきたい。 
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〇古田人形芝居定期公演について 

 

 

来年度の 70 周年のプレイベントが始まっていくなかで実施させていただく。 
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○質疑応答 

（記者）工業団地はここの場所は中止し他の場所を検討していくということでいいか。 

（町長）そうです。新たな土地を今選定している。 

（記者）まちなかタクシーは利用回数と利用負担額も含めて想定と比べるといかがか。 

（町長）予算状況からみると想定より 2 割増し、利用状況は順調だと思います。 

（記者）定着してきているという認識か。 

（町長）はい。多くの利用者の皆さんからは、時間の延長や土曜日の運行など利用拡大について

はご要望をいただいているが、現状これ以上拡大するのは難しい。 

（記者）工業団地の新しい候補地を見つけるのはいつごろまでにお考えか。 

（町長）できれば今年度中に選定していきたい。地域の皆さんの了解を求めるための手立てをし

ていくのは来年度には始めたいと思っている。 


